



Libro de alcohólicos anónimos

Doce pasos y doce tradiciones

Del infierno a la gloria

UDS

Raúl Luna Estrella

Psicología

Computación I

La forma de vida de AA. De Bill W.

Tras muchos años de intentos, y juramentos, fracasos tras fracasos de dejar el alcohol y no aceptar la de rota total de esa enfermedad, incurable y que solo con la buena voluntad podría de dejar de sufrir y salir de las garras de esa enfermedad. Con la ayuda y la aceptación y la buena voluntad Él podría salir de esa enfermedad llamada alcoholismo y que la formula era ayudar a otros alcohólicos para ser El beneficiado.

El aseguraba que no había algo tan comprometedor y satisfactorio que la misma sobriedad, y que, al paso del tiempo, solo un poder superior podía a ser lo que nosotros mismos no podíamos a ser, por si solos. En el año 1967 cuando se empezaron a fundar los primeros grupos Oxford, se empezaban a difundir los primeros libros de alcohólicos anónimos, con la esperanza de ser difundido por los que participaban con el grupo Oxford.

Los que en aquel tiempo difundían el mensaje a través del correo a diferentes partes del país y centro América, ya contaban con el libro de Alcohólicos Anónimos la cual era una carta de presentación mas no le garantizaba la sobriedad, ya que en tan solo se sentían solos y angustiados llegaban esos tormentos de soledad, angustia y aturdimiento. (W., 1967)

Revistas científicas mexicanas: Retos de calidad y visibilidad en acceso abierto

En junio de 2016 se efectuó, gracias a una colaboración interinstitucional, el Segundo Congreso Nacional de Revistas Científicas. Retos de Calidad y Visibilidad en Abierto. En este evento se reunieron en San Cristóbal de Las Casas, Chiapas, los editores de la república mexicana y, por esta ocasión, reconocidos como los impulsores del Acceso Abierto en América Latina y Canadá, para compartir información sobre la compleja tarea de dar seguimiento a los procesos editoriales y de asegurar que las publicaciones cumplan con las normas de calidad, la visibilidad y la democratización del conocimiento derivado de la investigación producida en diversos campos y disciplinas de la ciencia. (Pinto-Durán, 2018)

Virus: pequeños gigantes que dominan el planeta

Pequeños pedazos de material genético, encapsulados en una envoltura de proteínas, necesitan infectar una célula para poder reproducirse. Los virus son las entidades biológicas más abundantes del planeta que se van reproduciendo, conducen importantes procesos ecológicos e influyen en la evolución de sus hospederos. Más de 40% del material genético de las personas está constituido por virus, los cuales son vitales para ciertas actividades metabólicas. (Flores, 2018)

Fracción de reportaje

680 mil 941 mujeres de piden ayuda al 911 por violencia. agresión familiar, acoso y violación, las principales causas, muestran datos oficiales, expertos critican la poca atención a las llamadas y respuesta tardía. El servicio nacional de emergencia del 911 recibió 680 mil 941 peticiones de auxilio de mujeres, un promedio de 2 mil 500 al día, entre enero y septiembre de este año. Las principales causas por las que se llamó al teléfono de emergencia son violencia familiar, agresiones

de la pareja, acoso sexual, abuso sexual y violación, de acuerdo con el secretario ejecutivo del sistema nacional de seguridad pública. (Universal, 2022)

Las mejores páginas web para disfrutar de la historia

Si te pasas de vez en cuando por este blog, ya sabrás que me paso la vida husmeando los más escondidos rincones de la red para descubrirete novelas históricas que son verdaderos tesoros escondidos, los escondrijos de los escritores de ficción histórica o los blogs imprescindibles para estar al día en lo que se cuece en la cocina de la novela histórica. Si después de todo eso sigues viniendo por aquí, es que eres masoquista compartimos algo: una insaciable curiosidad. (Zabaleta, 2022)

Referencia bibliográfica

Flores, D. S. (2018). *Virus*. Ciudad De México: Instituto de Ecología, A. C., Facultad de Medicina, Veterinaria y Zootecnia, Universidad .

Pinto-Durán, A. M. (2018). *Revistas científicas mexicanas: Retos de calidad y visibilidad en acceso abierto*. Chiapas, México: Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas.

Universal, E. (Viernes de Noviembre de 2022). El Universal. *El Universal El Gran Diario De México*, pág. 1.

W., B. (1967). *Tal como lo ve Bill*. Estados unidos. : Central Mexicana de Servicios Generales de Alcoholicos Anonimos.

Zabaleta, F. (Viernes de Noviembre de 2022). Obtenido de <https://franzabaleta.com/index.php/8-mundos-historicos/230-las-mejores-paginas-web-para-disfrutar-de-la-historia>